

## Manfaatkan Libur Cuti, Taruna Akmil Kunjungi Musium Jenderal TNI Susilo Sudarman

Agung Libas - [MAGELANG.JURNALIS.ID](http://MAGELANG.JURNALIS.ID)

May 5, 2022 - 05:28



*Taruna Akmil memanfaatkan libur cuti kunjungi musium bersejarah di Tinggarjati Lor, Gentasari, Kec. Kroya, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, Rabu (04/05/2022)*

MAGELANG - Sembilan Taruna Akademi Militer yang berdomisili di daerah Cilacap, Purwokerto dan Purbalingga melaksanakan agenda kunjungan ke

Museum Alm. Bpk Jenderal TNI Susilo Sudarman bertempat Tinggarjati Lor, Gentasari, Kec. Kroya, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, Rabu (04/05/2022).

Salah seorang Taruna senior Sermadatar M Zuhran Ali Sagaf No Ak 2019.022 yang menjabat sebagai Kasi 2 Ops Menkorps Taruna Akademi Militer menjelaskan, “ Museum Soesilo Soedarman adalah bangunan bersejarah berbentuk museum yang menyimpan peninggalan-peninggalan Jendral TNI Soesilo Soedarman semasa mengabdikan diri, baik sebagai prajurit Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat maupun saat bertugas di berbagai kementerian semasa pemerintahan Soeharto”.

Sermadatar M. Zuhran melanjutkan Jenderal Purn Soesilo Soedarman adalah salah satu Jenderal TNI yang pada masa hidupnya pernah berjasa terhadap Indonesia. Mulai dari TNI, duta besar serta menteri pada masa orde baru. Karena jasa-jasanya di bidang ketahanan dan politik dibuatlah sebuah museum di Desa kelahirannya itu. Di Desa itu Soesilo Soedarman lahir dan menghabiskan masa kecilnya. Museum itu di bangun di rumah orang tua dengan luas kurang lebih 1 hektar.

Darjito, selaku pengelola Museum Alm. Bpk Jenderal TNI Susilo Sudarman sudah dibuka untuk umum sejak tahun 2000. “Museum ini pertama kali dibuka pada tahun 2000 dan diresmikan pada tanggal 3 September 2007 oleh Menteri Kebudayaan dan Pariwisata Jero Wacik”, jelasnya.



Antusiasme para Taruna begitu terlihat saat mengajukan beberapa pertanyaan kepada pihak pengelola. Dengan ramah menjawab setiap pertanyaan yang para Taruna.

Para Taruna dapat melihat langsung berbagai pajangan foto kegiatan bapak Soesilo Soedarman, foto keluarga, foto ketika bekerja, patung, sertifikat penghargaan, pakaian dinas TNI, Dubes (Duta Besar), miniatur pesawat dan kapal laut, senjata, serta kendaraan dan beberapa perlengkapan TNI yang pernah menemani saat berdinasnya.

Setlemustar Taruna Akademi Militer Sermadatar Andras Ilham Pradana No Ak

2019.212 di sela-sela kunjungan tersebut menyampaikan, "Taruna Akademi Militer belajar banyak hal, mengenai nilai dan semangat juang dari Bpk. Alm. Jenderal Susilo Sudarman dengan mencermati dan mempelajari ilmu Ketentaraan, Kehidupan dan Kereligiusan dari Bpk. Alm. Jenderal Susilo Sudarman. Taruna Akademi Militer juga berinteraksi dengan pengunjung museum sebagai bentuk gambaran pemuda yang nantinya akan meneruskan semangat juang Bpk. Alm. Jenderal Susilo Sudarman".

Perwakilan kesembilan Taruna Akademi Militer tersebut Sermadatar M Zuhran Ali Sagaf No Ak 2019.022 (Kasi 2 Ops mencorps), Sermadatar Andras Ilham Pradana No Ak 2019.212 (Setlemustar), Sermadatar Arif Nur Rokhman No Ak 2019.075 (Danton), Sermadatar Brillan Suaradhana No Ak 2019.098, Sertar Muhammad Irfan Prasetya No Ak 2020.243, Sertar Zanuvar Aditya Prasetyo No Ak 2020.160, Sertar Allesandro A.A Sipahelut No Ak 2020.326, Koptar Resza Catur No Ak 2021.055 dan Koptar Rajendra Refi No Ak 2021.227

Redaktur : Agung Libas

Sumber : Penhumas Akmil